

LA LETTRE D'INFORMATION

DE VIVRE AU LYS

.....

Chers amis adhérents,

Depuis ma dernière lettre d'information du mois d'octobre, Vivre au Lys a poursuivi le rythme de ses manifestations dont je vais vous rendre compte ici même.

Tout d'abord le samedi 19 novembre a eu lieu notre traditionnel troc-plantes d'automne, maintenant définitivement implanté au cœur du marché de Lamorlaye grâce à l'obligeance de la Municipalité. Ce fut un réel succès lié à une nombreuse affluence constituée de plus en plus au fil des années par de fidèles habitués.



Mais le point d'orgue de ce mois fut incontestablement la nouvelle proposition de rencontres que nous avons intitulé : « Fête des Adhérents » et qui s'est déroulée le dimanche 4 décembre autour d'un goûter offert dans le cadre prestigieux du Golf du Lys-Chantilly.

Elle a réuni une centaine de personnes ce qui correspondait d'ailleurs à la capacité maximale de la salle proposée.

Comme je l'ai souligné dans mon discours de bienvenue cette fête se fixait trois objectifs :

Le premier consistait à remercier les adhérents de leur fidélité à l'Association malgré les deux années de restrictions sanitaires qui nous avaient contraints à annuler plusieurs manifestations programmées.

Bien au contraire, loin de désertir Vivre au Lys, le nombre des cotisants a bondi sur la période concernée de 60 à 90 ce qui correspond à environ 150 adhérents puisque nous n'appelons qu'une seule cotisation par famille.



Le second objectif avait pour but de saisir la proximité de la saint Nicolas pour proposer aux enfants présents (ils étaient plus d'une trentaine) un après-midi festif avec des ateliers pourvus de nombreuses activités ludiques et créatives.

Saint Nicolas s'était spécialement déplacé et a pu distribuer force pains d'épices avant de se prêter à une séance photo qui a ravi notre très jeune public.

Enfin le troisième objectif, et non le moindre, était d'échanger sur vos aspirations et vos attentes vis à vis des propositions d'activités de Vivre au Lys.

Dans ce but, une boîte à idées était mise à la disposition des adhérents présents, laquelle a recueilli 12 propositions de nouvelles manifestations dont nous ne manquerons pas de tenir compte.

Outre la présence de saint Nicolas, nous avons accueilli un groupe de musiciens ukrainiens, actuellement réfugiés pour certains dans notre Domaine et qui nous ont donné un récital plein de virtuosité.

Leur prestation étant gratuite, nous avons tenu pour les remercier à proposer une urne où chacun pouvait glisser une obole destinée à financer leur Association : « Help for Ukraine ».



Venons en maintenant au programme d'activités à venir actuellement planifiées :

1 : Le dimanche 15 janvier aura lieu notre traditionnelle Galette des Rois, au Golf du Lys-Chantilly. Vous serez bientôt informés des modalités d'inscription.

2 : Le dimanche 5 mars nous vous proposerons un apéro-conférence (qui se substitue à un apéro-kiosque peu propice en période hivernale !) qui sera animé par un ingénieur de l' Office National des Forêts sur le thème de la conservation et de la protection du caractère forestier de notre Domaine. Nul doute que vous vous sentirez concernés par l'enjeu.

3 : Le vendredi 30 juin est planifiée notre non moins traditionnelle Soirée Blanche dont nous avons avancé la date dans la saison pour éviter les aléas climatiques du mois de septembre.

4 : Enfin le samedi 16 septembre nous espérons pouvoir vous proposer la seconde édition de notre rallye-vélo à l'intérieur du Domaine. Nous sommes actuellement en négociation avec la Mairie pour obtenir les autorisations nécessaires.

En espérant vous avoir convaincu que : « **Vivre au Lys donne de la vie au Lys** » je vous adresse, chers amis adhérents, mes plus chaleureuses salutations et je vous souhaite dès à présent de très agréables fêtes de fin d'année.

Jean-Louis BADUEL

Président de Vivre au Lys